

Entonaron hermosas melodías

Orquesta Típica de Trujillo ofreció concierto en el Nurr

PRENSA ULA-NURR/ Katherine Terán (Pasante C.S.) La Orquesta Típica de Trujillo visitó el Núcleo Universitario “Rafael Rangel” para ofrecer un concierto y promover el amor por la cultura en la comunidad universitaria.

El director Pedro Vásquez y 32 músicos conforman esta reconocida orquesta que el día viernes se dieron cita en patio central de la Villa Universitaria para deleitar con su música a los presentes, y para cerrar con broche de oro la semana cultural



organizada por la Coordinación de Extensión y Cultura del Nurr.

Ruido Castán, Mandolineo, Trujillo, Desplegando Matices, Atardecer, Señor Jobo,



Conticinio y Alma Llanera, fueron las melodías entonadas para alegrar la tarde de los universitarios, que con fuertes aplausos agradecían tan hermosas interpretaciones.

El señor Pedro Vásquez, director de la Orquesta, expresó

que siempre es un verdadero placer visitar nuevamente el Nurr, por ello se prepararon y dieron lo mejor de cada uno para que el concierto fuera un éxito.

Un final perfecto tuvo de la semana cultural, organizada por la Coordinación de Extensión y Cultura para el disfrute de todos los universitarios. En esta presentación se evidenció y disfrutó del talento de los trujillanos.

Foto 1: Comunidad universitaria se deleitó con el concierto ofrecido (Fotografía Alfredo Zambrano)

Foto 2: Orquesta Típica de Trujillo mostró su talento musical (Fotografía Alfredo Zambrano)